"Selber lesen - selber denken!"

Info 2/2021

Liebe Freundin der Kinderhilfe! Lieber Freund!

Wien, 15. Dezember 21



"Es gibt in dieser Misere so viele kleine Erfolge. Vor allem, wenn wir auf die Kinder schauen." Das berichtete mir Kaio heute. "Erzähle mir davon!", bat ich ihn. "Weißt du, die Kinder, die zu Beginn der Pandemie eingeschult wurden, sind heute offiziell in der zweiten Schulstufe. Eine Lehrerin beschrieb mir neulich, was wir bewirken: Unsere Kinder können lesen und beginnen zu schreiben. Die meisten anderen können nicht einmal einen Stift halten."



Es ist dramatisch. Kinder wollen lernen und ihr Potenzial entfalten. Was setzen wir dem katastrophalen Mangel entgegen? "Wir erreichen ja fast alle Kinder in unseren kleinen Whats-App-Gruppen. Und ich habe es selber gesehen: Wenn Ceicinha mit den Kindern Buchstabieren übt, dann spielen die das nachher auf der Straße!". Das kann ich mir richtig vorstellen! Lesen ist unser Jahresschwerpunkt 2021. Obwohl kein Unterricht in den Räumen der Fundacao möglich war, konnten die Kinder doch zeitweise kommen, um ihren Buchbericht vorzutragen. Damit die Bibliothek mehr Auswahl bietet, haben wir euch zur Spendenaktion "Bücherpakete" eingeladen. Heute darf ich allen herzlich danken! Die Aktion war sehr erfolgreich! Wir danken auch dem Land Vorarlberg, das unser Projekt "Selber lesen – selber denken" geprüft und 2.500 Euro verdoppelt hat. Als die Bücher vergangene Woche geliefert wurden, konnte Kaio die Kinder nur schwer fernhalten. "Nein, zuerst werden sie registriert, dann erst könnt ihr sie ausleihen!" Auch drei PCs und neue Klimageräte wurden angekauft. Im Januar wird die Bibliothek mit viel Trara wieder eröffnet.

Nicht nur zum Lesen sind die druckfrischen Kinderhilfe-Hefte produziert: Ein hübsches Mitbringsel und passendes **Last-Minute-Geschenk**. Die Jüngeren finden Ausmalbilder und Märchen im grünen Heft. Und das blaue Familien-Heft bietet leckere, brasilianisch inspirierte Kochrezepte sowie kreative

Ideen, wie aus Abfall Schönes und Nützliches gemacht werden kann. Alles selbst ausprobiert und für euch fotografiert! 8 Euro pro Heft, A4, ca. 40 Seiten. Interessierte bestellen bei: info@kinderhife-brasilien.at





Noch eine Erfolgsgeschichte zum Schluss:

Gefördert von der lokalen Caritas hat Kaio einen Handy-Reparier-Kurs für junge Erwachsene organisiert. Letzte Woche empfingen 26 der 28 Teilnehmenden strahlend das Zertifikat, ¾ davon junge Frauen. "Mein Vater sagte: 'Was kann das schon für ein Kurs sein, wenn er in Sao Miguel gemacht wird.' Dann zeigte ich ihm den Folder der Fundacao. 'Ja, wenn das von der Fundacao kommt, dann ist es was Anderes!", erzählt Maria, eine Absolventin.

Dein / Ihr Interesse und Beitrag helfen mit, diesen Ort weiter zu sichern und zu entwickeln. Vielen Dank! Bitte bleiben Sie / bleibe mit uns dran!

Hoffnung geben im großen Durcheinander, von dem Kaio auch erzählt. Stabilität in der Konfusion. Licht im Dunkeln. Trotz allem zünde ich heuer Kerzen an. Speziell für die Kinder und euch / Sie alle!

Frohe Feiern und ein gesegnetes Neues Jahr 2022 wünscht

Reingard

Keingord lange